



GOBIERNO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA SUR

SECRETARIA DE PESCA, ACUACULTURA
Y DESARROLLO AGROPECUARIO



La Paz, Baja California Sur, a 24 de Octubre de 2016.

C. LUIS ANDRES CORDOVA URRUTIA
SECRETARIO DE PESCA, ACUACULTURA
Y DESARROLLO AGROPECUARIO
P R E S E N T E.

20-21 CC-288
21-23 CC-283

AT'N: LIC. JUAN MANUEL CASTRO MEZA

Adjunto al presente me permito enviar documentación comprobatoria e informe de la comisión oficial asignada al suscrito, donde se atendieron reunión es en Ciudad Constitución, Municipio de Comondú, Ejido Luis Echeverría y El Cardón en el Municipio de Mulegé, con la finalidad de establecer esquemas de financiamiento para la certificación de cuerpos de agua en Bahía Magdalena-Bahía Almejas, así como en la Laguna de San Ignacio, dichas reuniones se llevaron a cabo los días 20 al 23 de Octubre del año en curso..

No. FACTURA	FECHA	EXPEDIDA POR		MONTO
A 340	20/10/2016	JOSE ELIGIO RUIZ LOPEZ	MARISCOS LAS GLORIAS	\$118.32
F002611	20/10/2016	LEONIDES PEREZ LOPEZ	SUPERTACOS ARANDAS	\$96.00
A 424	20/10/2016	CESILIA QUIÑONES COTA	HOTEL PUESTA DEL SOL	\$400.00
HTL 1165	21/10/2016	HUMBERTO EDUARDO ZUÑIGA LEREE	HOTEL LA HUERTA	\$550.00
422	22/10/2016	RICARDO ROMO PUERTA	RICE & BEANS	\$185.00
TOTAL				\$1,349.32

INFORME:

- ✓ La Reunión llevada a cabo en Ciudad Constitución, fue en el marco del Subcomité de Pesca y Acuacultura del Municipio de Comondú, donde se mostraron los avances físicos y financieros del convenio signado con los productores para la Certificación del Complejo Lagunar Bahía Almejas-Bahía Magdalena.
- ✓ La Reunión de trabajo, llevada a cabo en el Ejido Luis Echeverría, fue con la participación de todos los productores pesqueros y acuicultores de la zona de La Laguna de San Ignacio, donde se mostraron los avances y propuestas para la certificación de los tres polígonos que se certificaran dentro del cuerpo de agua del complejo lagunar de san Ignacio y estero el Dátil.
- ✓ La reunión llevada a cabo en la localidad de El Cardón, se llevó en las instalaciones de la planta certificada para la exportación de ostión "Sol Azul"

Sin más por el momento, reciba un cordial saludo.

ATENTAMENTE

FRANCISCO HORACIO CESEÑA CRESPO
JEFE DEL DEPARTAMENTO DE SANIDA E INNOCUIDAD

24 OCT. 2016